

Am 28. Juni 2022 verstarb im Alter von 87 Jahren

Dr. Martin Bangemann

Bundesminister a. D.

Martin Bangemann war von 1984 bis 1988 Bundesminister für Wirtschaft und gehörte von 1972 bis 1980 sowie von 1987 bis 1988 dem Deutschen Bundestag als Abgeordneter an.

Nach seiner Amtszeit als Minister verantwortete Martin Bangemann als Mitglied der Europäischen Kommission die Bereiche Binnenmarkt und Industriepolitik. Seine Verdienste für die Beförderung der Deutschen Einheit durch die Europäische Gemeinschaft haben unser Land nachhaltig geprägt. Sein Einsatz für die Verwirklichung des Europäischen Binnenmarktes wirkt bis heute fort.

Martin Bangemann war Träger des Großen Verdienstkreuzes mit Stern des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland.

Die Bundesregierung trauert um einen verdienten Minister. Sie wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Bundesregierung
Olaf Scholz
Bundeskanzler